

見つけた 新しいまちなかでの過ごし方



⑩⑪カフェをはじめ、さまざまなお店が出店。スラックラインなども設置され、思い思いにくつろぐ参加者たち⑫自然観察イベントで川遊びを楽しむ子どもたち⑬夜の大堰川プロムナードを彩る、花巻傘と成島和紙によるライトアップ⑭かがり火のもとで行われた上根子神楽の演舞



7月23日(日)



8月25日(金)~27日(日)



①中央広場に用意されたたくさんの木のおもちゃで、楽しそうに遊ぶ子どもたち②自由にスケートボードやスケートボード体験ができるスペース③広い道路をキャンパスにして、チョークで絵を描く高校生たち④フォトスポットとしてアーケードを彩る色とりどりの傘



9月24日(日)



⑤ストリートハンドボールと車いすハンドボールの体験スペース⑥⑦無料貸し出しの焼き台と炭を使って、道路でバーベキューを楽しむ参加者たち⑧大堰川プロムナードで行われた絵本や紙芝居の読み聞かせ⑨神輿体験で神輿を担ぎ、まちを練り歩く子どもたち



【問い合わせ】
本館商工労政課
(☎41-3534)

公共空間活用ミーティングを開催します ストリートの未来デザイン～市民の力でストリートを居場所にかえる！～

- 日時 12月5日(火)、午後6時30分(受け付けは午後6時15分から)
- 会場 マルカンビル大食堂
- 講師 柏アーバンデザインセンター副センター長 安藤哲也さん
- 定員 50人(先着順)
- 参加料 無料

- 申込期限 11月30日(木)
- 申し込み方法 市ホームページ内申し込みフォームから申し込み、またはメール・電話にて下記へ
- 問い合わせ・申し込み 本館商工労政課(☎41-3534) ✉shoukou@city.hanamaki.iwate.jp



7～9月にかけて、花巻中央エリア(花巻中央広場から大堰川プロムナード、上町通りなど)の広場や道路を活用した社会実験を3回に分けて行いました。

この実験は、民間事業者から「まちなかで「こんなこと」をしてみたい」「こんな過ごし方をしてみたい」というアイデアを募り、民間事業者主導でさまざまな使い方や過ごし方を試したものです。

道路を使ったイベントではあまり行われたことがない路上ペイントやハンドボール、パークキュー、スケートボードなど、多種多様な活用アイデアが寄せられました。そのアイデアの実現に向け、市が関係機関との事前調整を支援。アイデアが形となり、新しい風景がまちなかにも生まれました。

市では、実験を行った民間事業者のほか、来場者、出店者、近隣住民などを対象にアンケート調査などを行い、実験の成果や課題を検討していきます。また、まちなかの公共空間活用ミーティングの開催などを継続して実施しますので、興味のある人は本館商工労政課までお問い合わせください。